

PHÉNOMÈNES DANS LE CIEL DES FLANDRES FRANÇAISES ET BELGES

Selon des déclarations émanant de plusieurs personnes n'ayant aucune relation entre elles, un phénomène curieux a été observé de part et d'autre de la frontière franco-belge, particulièrement dans le ciel d'Herseaux, aux environs de la ferme « La Vellerie ». Il s'agissait d'une traînée de teinte verte.

D'autre part, près d'Ypres, à Zillebêke, le baron Jacques de Vonck a vu un engin mystérieux se déplaçant au Nord d'Ypres, à une grande vitesse. Un peu plus tard, une forme ronde et de couleur jaunâtre a été aperçue par le même observateur, cette fois dans le ciel de Zillebêke même. Elle émettait des flammes semblables à celles des bombes volantes et M. le baron de Vonck a suivi l'appareil pendant environ quatre minutes.

Les gendarmes de la brigade de Comines-Belgique auraient fait la même constatation. Enfin, dans la nuit de mardi à mercredi, aux environs de 3 h., un ouvrier, M. Joseph Jomiaux, mieux connu sous le nom de « La Tulipe », domicilié rue Gambetta, à Comines-France, a aussi vu une boule de feu dans le ciel, se déplaçant en direction de la Belgique. L'observateur se trouvait dans la cour des Etablissements Vienne et Bonduel, où l'on creuse actuellement un forage.